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NUEVO CORO UCCXXV ANIVERSARIO UNIVERSIDAD DEL SALVADOR
El 8 de Noviembre de 1965, el Coro de la Univer_ 
sidad Católica cantó en el patio de Trejo (des
de el primer piso) cuando hicieron una visita 
oficial a la Universidad sus Majestades los Re
yes Balduino y Fabiola de Bélgica.
La historia de los coros es larga, pero^lament£ 
blemente hace tres años que no hay ningún tipo 
de actividad coral.
Hoy a las 20.00 hs, se presentará por primera^ 
vez el nuevo coro de la Universidad en el Audi
torio de la Facultad de Ingeniería, dirigidtj 
por el Maestro Arq. Efraín Agustinoy.
Cantarán cuatro obras: el Himno Universitario, 

"Gaudeamus Igitur',' "Del Alto Cielo al Descender" 
de Martín Lutero, la "Pavana" del siglo XVI, y 

obra folklórica brasileña: '.'De longe tamben 
La entrada es 1 ibre.

El pasado 2 de Octubre la Universidad del Salv£
Por ese moti-dor cumplió su XXV Aniversario, 

vo el Rector de nuestra Universidad Padre Jorge 
Fourcade,S.J. viajó a Buenos Aires donde asistió 
en la Iglesia del Salvador a láMisa concelebr£ 
da por aproximadamente 20 sacerdotes, y presidj_ 
da por el Sr. Cardenal Juan Carlos Aramburu Pr_i_ 
mado de la Iglesia Argentina, en la cual parti
ciparon también Mons. Canale, Vicario General 
de la Arquidiócesis y Mons. Octavio N.Deri^sI, 
Rector de la U.C.A. En la ocasión prédlcó el
Sr. Cardenal.
Luego se realizó un acto Académico, en el cual 
hicieron uso de la palabra el P. Dr. Ismael 0u_i 
les, S.J., el Dr. Ortiz de Zárate y la Rectora 
Lie. Mercedes Terrén.
Finalmente hubo una cena de camaradería, a la 
cual asistieron unas 600 personas, 
tor de nuestra Universidad entregó una plaque- 

la Rectora del Salvador en la cual decía:

una
se ama". ^
Recalcamos que esta presentación'no es precisa
mente un concierto, sino un breve recital. 
Próximamente organizarán un concierto en lugar 
y fecha que se publicará erL el número siguiente 
de NOTICIAS.
Le damos la bienvenida a este entus i asta: g'rupo

Allí el Rec

ta a
"A su colega y Hermana de la Primera Hora en el 
Intento de Iluminar la Cieneja con la Luz del

MÍ»Evangelio.
Felicitamos sinceramente a la Universidad del 
Salvador, colega y hermana nuestra.

de cantores.
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/Gremio universidad VIAJE A LA ANTARTIDA
Por un lamentable error no se señalo en el nu
mero anterior de NOTICIAS UCC. que pl^dys Glo
ria Pons, había merecido el PREMIO UNIVERSIDAD 
por la Facultad de Ciencias Químicas.

DISCURSO DE RICARDO SECO EN LA COLACION DE

El Lie. Hugo R. Gadban, Secretario Técnico de 
la Facultad dé Ciencia Política, realizo un in
teresante viaje a nuestra zona austral. A su rje 
greso dialogó con un cronista de NOTICIAS UCC^ 
efectuando el siguiente relato:

•'La visita a la Base Aérea Vicecomodoro Marambio 
en la Antártida Argentina, forma pacte de las 
actividades programadas dentro del " CURSO DE 
TRASCENDENCIA DEL PODER AEROESPACIAL NACIONAL ", 
organizado por la Fuerza Aérea y al cual he si
do invitado a participar.
El viaje se inició en la madrugada del sabado 
26 de setiembre, arribando, (previo cambio de a 
vión y equipamiento de ropa antartica en Río 
Gallegos), a la Base Marambio.
Luego de las presentaciones de practica, se pro
cedió al izamienCo de la Bandera Nacional y en
tonar el Himno, en un acto de plena emotividad. 
Mas tarde recorrimos las instalaciones de la 
Basé - que cuenta con 90 antarticos - podiendo 
apreciar las especiales características de la 

la estratégica importancia que tiene sü

GRADOS
En nombre de todos los egresados hablo el A^.

la reciente Colación de Grados. 
NOTICIAS UCC. se anti-Ricardo Seco, en 

En el último numero de
cipo éste comentario al discurso de Ricardo.
En primer lugar expresó gratitud a Dios N. Se
ñor por su vida de estudiante, a sus padres, a 
la Universidad, a los que hicieron posible su 
fbrmación. Luego destacó la importancia de vivii 
el lema de la Universidad: " La Verdad os hara 
Libres " a pesar de las dificultades con que se 
encontrarían los recientemente egresados en sus
nuevas carreras.
De inmediato procuró animar a los egresados que 
se iniciaban en la actividad profesional a que 
contribuyeran a la construcción de la civili
zación del amor " a pesar de encontrarse con 
" La cruel realidad ", en donde prevalece el 
egoísmo sobre la caridad ". - ,
Llamó la atención una cita de Marti señalando 
que " es necesario volver a poner de moda la 
virtud Siguió diciendo:" Hoy asumimos un cor 
promiso de hondas dimensiones, con nosotros mis
mos. No traicionar a los ideales abrazados, ser 
fieles a la verdad, practicar la justicia y vi
vir el amor."
Hacia el fin afirmó: " No podemos mantenemos 
aislados, indiferentes a los problemas que su
fre la comunidad a la que pertenecemos. Inserte 
monos en ella y de desde adentro i^^^ervengamos 
en su plena realización ". Concluyo pidiendo pa 
ra la juventud " el derecho y el deber que te
nemos de participar " en la vida social. Pidió 
que se confie en la juventud. ^
El discurso de Ricardo recibió un calido y pro

zona y
pista de aterrizaje, por las ventajosas condi
ciones naturales que reúne y la posición geogr¿ 
fica que ocupa.
Luego de una permanencia de aproximadamente seis 
horas, emprendimos el retomo. El que suscribe 
con otrp de los cursantes abandonamos el contiti 
gente en Río Gallegos para poder continuar el 
reconocimiento en la zona austral. Posteriormeri 
te nos trasladamos a Tierra del Fuego donde pu
dimos recorrer Río Grande, el Canal de Beagle, 
Ushuaia, Lapatia y posteriormente retomar por 
el Estrecho de Magallanes.
Días después nos trasladamos al Lago Argentino 
podiendo apreciar en una recorrida aérea el veii 
Cisquero Perito Moreno y sobrevolar el extremo 
sur de la Pcia. de Santa Cruz.
El viaje significó, por supuesto,una valiosa ex 
periencia que enriquece nuestros conocimientos, 
en particular por los estudios específicos que 

preocupan, que son,de índole geopolítica.’*nos
^Inngado aplauso.

CURSO DE PERFECCIONAMIENTO DOCENTE
JORNADAS DE HEMATOLOGIA

Mañana concluye el curso de Perfeccionamiento 
docente organizado por la Escuela de Suboficia
les de la Gendamería Nacional, con el aporte 
de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la 
Universidad Católica de Córdoba.
Los diversos temas tratados se han referido a 
la educación de los adultos jóvenes.
Los disertantes fueron la Lie. M. Schweizer de 
Cervantes, Decana de nuestra Facultad de Filos£ 
fia y Humanidades y la Lie. Prof. Isabel Michel 
de Lorenzatti Prof. de la Cátedra de Pedagogía.

nadas de Hematología que, con el auspicio de la 
Municipalidad de Córdoba, organizara la Univer
sidad Católica de Córdoba.
Disertarán los Dres. Francis Oberlin y Jean 
Fierre Bergerat provenientes de Estrasburgo,

Para^^mayores informes e inscripción dirigirse a 
la Facultad-de Medicina, Oncativo 1457.
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AVISOS CLASIFICADOS

Vendo: Chequera departamento, terrazas del 
Cerro ( adjudicado ). Tr. T.E. 714692Vendo: Plan Dodge 1500, 36 cuotas pagas. 
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ASADO EN ARQUITECTURA
El sábado 3 de octubre se realizó en el Campus 
el "ASADO CONCERT" que organiza2X>n los tesistas 
de la Facultad de Arquitectura.
La idea que promovió esta inquietud fue la de 
homenajear a las autoridades,los docentes y el 
personal de la Facultad y reencontrarse con ex 
compañeros.De esta manera,llegaron a ser alrede 
dor de 100 personas.
las actividades dieron comienzo a las 11.30 hs. 
con un desparejo partido de fútbol entre docen
tes y alumnos.Los primeros dieron muestra de un 
excelente estado físico y un gran trabajo de e- 
quipo,que a la postre les permitieron,según al
gunos vencer y según otros empatar.Esta duda se 
debe a algunas "irregularidades"(5 arqueros,16 
jugadores,etc.) en que incurrió el equipo "pro
fesional" que no permiten saber a ciencia cier
ta la cantidad de goles convertidos.
Luego del deporte se pasó a la mesa,donde entre 
empanadas,asado,ensalada y vino,los presentes 
compartieron un grato momento de camaradería. 
Posteriormente la "Pechioni's sound" hizo bai
lar casi, a todos.
El baile se detuvo cuando el elenco estable de ^ 
tesis interpretó "Escenas de la vida estudian
til", drana de los autores Stocco y Agostinelli. 
Luego,tras saborear tortas,cafes y sidras un a- 
lumno leyó un discurso alusivo y se realizaron 
diversos juegos en los que participaron profe
sores y alumnos.
Por último,el elenco estable interpretó "Hamlet 
Rotring",drama de los mismos autores anteriores. 
Esta inquietud,digna de elogio por su organiza
ción, demostró la gran cohesión existente entre 
los alumnos tesistas y su agradecimiento hacia 
los profesores,por quienes,según sus propias 
palabras,fueron formados no sólo como-profesio 
nales sino también como personas.
Cabe destacarle que por primera vez se emplea
ron para un evento de este tipo las cuasi-ins- 
talaciones del salón multiuso del sector depor 
tivo.
Los alumnos quieren por nuestro intermedio ha
cer llegar un agradecimiento muy especial al se 
ñor Pavetto por todo lo que hizo para la concre 

V^ón del asado. j

'■'-j

LA FIESTA QUE TODOS ESPERABAN
Como muchos ya conocerán,desde hace un tiempo se 
han venido realizando gestiones para repetir el 
gran encuentro que se realizó el año pasado en 
donde participaron todas las Facultades.
Y bien,las gestiones llegaron a un feliz termino 
y este año volveremos a reunirnos en una fiesta 
similar,que bajo la denominación de "Segundo En 
cuentro Estudiantil de la U.C.C'.',se llevará a ca 
bo el viernes 16 de octubre a partir de las 21 
horas en las instalaciones del Hindú Club,sito 
en Sarmiento 1250 -B°Gral.Paz- 
Es deseo de los organizadores repetir el éxito 
logrado el año anterior y contar con la presen
cia de los estudiantes de las distintas Faculta
des de nuestra Universidad.
Se ha programado para la fiesta la elección de 
la reina y el rey de la UCC por lo que les pro
ponemos que vayan buscando sus candidatos .Además 
habrá concurso de baile,sketchs,buena música y 
todo aquello necesario para pasar un muy buen 
momento ¡A NO FALTAR!.

Se ofrecen vacantes en un PENSIONADO PARA VARO
NES EXCLUSIVAMENTE.
Rondeau 407, B? Nueva Córdoba. TE 23574.
(con desayuno y merienda).
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LA MUERTE

SCHUMBERCER WIRELINE

El Ing‘. Herve Millet encargado de reclutamien_ 
to de ingenieros en el sur de Sud América de _ 
la compañía Schümberger Wireline estuvo el majr 
tes 6 de octubre en la Fac.de Ingeniería..; ,
El Ing.Millet dio una charla a alumnos de 4®v 5* 
año de ingeniería,donde reseño la historia de 
la compañíá que el representa.Posteriormente,- 
luego de una película v diaoositivas’ donde mo£ 
traba cual era el trábalo que un ingeniero de_ 
bía realizar en la empresa,enumero las condicÍ£ 
nes de ingreso y ventaias existentes al xmirse"* 
a Schümberger.
Los ingresantes son entrenados durante 2 años 
V medio,en cualquier lugar del mundo.En este 
período el salario oscila alrededor de los 
2500 dólares mensuales.
El período de entrenamiento apunta a lograr 
gente capacitada para hacer mediciones de todo 
tipo en un pozo petrolero y luego de ese tiem
po ser capaces de trabajar solos y reemplazar 
a los que anteriormente se desempeñaban en ese 
puesto y qté ahora fueron ascendidos en la em__ 
presa.
El expositor hizo incapié en que la compañía - 
recluta unos 500 ingenieros,físicos o geólogos 
en tddo el mundo y en la necesidad siempre la__ 
tente de nuevo personal.
Para mayor información dirigirse a Schurújerger 
Recruiting Av.Belgrano 863-7*piso-Buenos Aires.

El Centro Cultural y Deportivo de la Facultad 
de Medicina,Cregorio Marañen y la Cátedra de Aii 
tropología de dicha Facultad organizaron una con 
ferencia sobre el tema:"La Muerte",como Experien 
cia Extrema desde el Punto de Vista Médico v An_ 
tropologico".
Con posterioridad a una introducción general,en 
la cual una alumna de 2®Año presentó una Cosmov¿ 
sión Antropológica sobre el tema de la muerte,- 
el Dr.José Flores ,nefrólogo .desarrolló algunos

científicos de la determinación del mo_ 
mentó de la muerte clínica.El Dr.Carlaneelo Ma_ 
ssano,cardiólogo,destacó los problemas humanos 
de la relación entre el médico,el paciente y los 
familiares.Luego el Dr. Leopoldo Riesco,psiauia_ 
tra,se refirió a los problemas psicológicos pre_ 
vios al momento de producirse el deceso.Finalme£ 
te el P.Sixto Castellano abordó el tema desde - 

perspectiva filosófica y teológica destacan 
do los aspectos de la esperanza cristiana que — 
cambian fundamentalmente las visiones puramente 
^turales o biológicas. ^

y

■ *>-

aspectos

una

EL DRAMA DEL INGRESO
En Trejo.a las 10,30 de la mañana del otro día, 
se presentó una distinguida pareja con su hija 
de 17 años.
-Buen día señorita,me puede decir donde queda - 
la Secretaría?"
-"Que Secretaría por favor?"
-"La Secretaría de la Facultad."
-"De qué Facultad,por favor?"
-"De la Facultad Católica."
-"Son todas Católicas.Señor."
A todo esto levemente descompuesto el Sr, pregim

FRANCES EN PARIS- INfTLES EN. LONDRES
Con el proposito de ofrecer unas vacaciones - 
culturales la empresa Setur,ofrece un programa 
de esitudios de -Francés o Inglés,en Francia o _ ^ 
Inglaterra respectivamente,que tendrán lugar _ 
en los laboratorios LOYVEX fiscalizados por un 
jesuíta español.
Se reunirá un grupo de 32 participantes,que s£ 
rán seleccionados en varios niveles de acuerdo 
a su conocimiento del idioma.
Las clases tendrán lugar de lunes a viernes con . 

duración de 4 hs. distribuidas de acuerdo

ta:
-"Pero dígame Señorita,¿Ud.que cargo tiene?" 
-"Soy la Secretaria del Vice-Rectorado de Desá_ 
rrollo."
La Señora estaba a punto de decir que eso era lo 
que quería estudiar su hija,cuando le interrum_ 
pió su marido:
-"Disculpe Señorita,pero cuál es la qufe tiene - 
menos materias y uno se puede recibir mas rápij_ 
do?"
-"Con mucha cortesía la Señora Secretaria le di__
joí
-"Tal vez Ud. quiera dirigirse a la mesa de en_ 
tradas?"
-"Gracias,gracias.buenos días."

una
a las necesidades de los estudiantes. 
Alojamiento en casa de Familia o residencia se 
gún elección.
Salida 1 y 2 de Enero de 1982.
Para mayor información dirigirse a Pasaje Mu_ 
ñoz 1®piso,oficina 13. TE.36765.

#
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EBATE SOBRE LA ENCICLICA "LABOREM EXCERCENS" iPEREGRINACION UNIVERSITARIA

Los días 10 y 11 del corriente se realizará la 
Peregrinación L'niversitaria a la gruta de la - 
Virgen de Lourdes en Alta Gracia.
La manifestación de fe partirá el sabado a las 
14.30 hs.desde la sede de la Acción Católica - 
(Figueroa Alcorta 4587 y se prevé regresar el 
Domingo a las 18.00 hs.
Los interesados pueden inscribirse en el SAP— 
(detras del Bar de C.Económicas).
El Costo de $ 25.000 cubre dos viajes en colee 
tivo y el desayuno del domingo.
LLevar Bolsa de dormir o frazadas^,jarro v comi 
da para un almuerzo y una cena, más un ejemplar 
del Nuevo Testamento.

ÍEl oasado miércoles 7 de Octubre , en la casa de 
j Mónica Vulcano, tesista de Arouitectura, se lle- 
I vó a cabo un debate sobre la Encíclica del Papa 
¡i Juan Pablo II, "Laborera Excercens".
!' La brillante idea surgió de Enrique Agostinelli,
I tesista, quien invitó al P. Pdl a participar del 
I encuentro. Asistieron 9 estudiantes.

La reunión se desarrollaba en el mismo horario 
'' en que cerraba este numero de NOTICIAS UCC. (No 
í sabemos a qué hora terminó).

Sin embargo deseamos que haya tenido mucho éxito'.
Se proyectan otras reuniones similares.

1

I
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LA TRANSPARENCIA EN ARQUITECTURAEX POSICION EN LA BIBLIOTECA
El pasado 16 de Setiembre el Arq. César Naselll 
Vlce Decano de nuestra Facultad de Arquitectura 
disertó sobre el tema: "La transparencia en la 
arquitectura contemporánea y su definición co- 

1ínea de diseño".
La conferencia formó parte de un ciclo organi
zado por el grupo FAUMA de la Universidad Nació 
nal de Córdoba.
El disertante hizo una reseña, desde sus comí en 
zos, de un movimiento arquitectónico que defi
nió como "una particularidad dél Movimiento Mo
derno más que como Modernismo tardío, como e- 
rroneamente suele conocérselo'! Se trata del 
que comenzó con una serie de circunstancias a- 
parentemente casuales: La Segunda Guerra Mun
dial, la Escuela de Chicago, las personalidades 
del poeta Paul Scherva y del arquitecto Mies 
Van der Robe.
Estos factores confluyeron para dar lugar, en 
los Estados Unidos, a una de las líneas de di
seño que mantiene más firmemente su claridad y 
coherencia hasta el presente, además de ser una 
de las más esplendentes que existen.
Uno de los elementos manejados magistralmente 
por esta línea es Justamente la transparencia,

"La cual idad

Próximamente se realizará una exposición de re- 
Científico-Técnicas en la Bi

blioteca de nuestra Universidad.
Esta exposición se efectúa bajo el auspicio del 
Ser V i c lo Cu 1 tura 1 de la Embajada de Francia y la 
Alianza Francesa de Córdoba y contiene una mue^ 
tra de 220 títulos de publicaciones en francés 
sobre temas tales como: Organización, Gestión 
de Empresas, Ciencias Económicas, Ciencias de 
la Tierra, Física, Química Industrial, Matematj_ 
cas. Metalurgia, Ciencias Sociales^ Construc
ción, Electricidad, Biología, Electrónica.
La exposición será inaugurada el lunes 12 a las 
19:30 hs. Podrá ser visitada desde el martes 
13 al viernes 30 de octubre en el horario de 
a 20:30 hs. en la Sala al lado de Hemeroteca en 
el Campus.

vistas francesas

mo

I'
'i

FISURA

PeroUn tropezón da cualquiera en l^a vida, 
nuestro Vice Rector de Economía, el Contador 
Néstor Gi raudo, al tropezar cayó sobre su rodi
lla fisurando la cabeza inferior del fémur de 

Pero ya el miércoles pa- definida por el disertante como 
que permite ver a través de. 
la etimología de la palabra, esa apariencia a 
través de algo se trata de que se haga aparente 
lo que encierra el objeto".
Se refirió asimismo a las teorías existentes so 
bre la transparencia, basando su exposición en 
ejemplos, mostrados mediantes diapositivas, de 
realizaciones de todo el mundo, incluso nuestra

su pierna izquierda, 
sádo se presentó en Trejo para trabajar... 
Esperemos que pronto se recupere totalmente.

Y, ateniéndonos a

MISION EN EL TOTORAL

El Grupo Misionero que dirige el P. Carlos Ca
rranza ha elegido el paraje de Sitón, en el 
partamento Totoral, (Al norte de lá Prov. de 
Córdoba) para desarrollar su actividad misione 
ra durante unos días en el próximo mes de Enero. 
El grupo se reúne en el local del SAP todos los 
Lunes a las 11 hs.

ciudad.
En cada caso el expositor fue explicando el uso 
de la transparencia, concluyendo en que hoy e£ 
ta arquitectura ha concretado el sueño de sus 
iniciadores: "una arquitectura de luz".
Debemos por último destacar la importancia de 

conferencia que contó con gran afluenciaCOLABORADORES PARA NOTICIAS esta 
de público.

Para el año entrante hace falta un par de nuevos 
colaboradores de Noticias. Queremos que los 
mismos comiencen a trabajar en estos últimos nu 
meros del año como prueba. Si superan el desa
fío podrán acceder el año entrante al beneficio 
de una media beca.
Particularmente hacen falta colaboradores de 
las facultades de Arquitectura y de Derecho.
Les rogamos a los interesados que se comuniquen 
a. la mayor brevedad posible con alguno de los 
colaboradores actuales o con el P. Petty.

GRUPO DE TEATRO UCC

Lentamente se ha ido cristalizando el Grupo de 
Teatro UCC y actualmente ya está formado por 
aproximadamente 20 jóvenes estudiantes de 
distintas facultades, bajo la dirección del co 
nocido Director de Teatro, Sr. Boris Petrashin 
quien cuenta con una destacada trayectoria ar
tística en Córdoba.
Actualmente el grupo está preparando dos obras: 
"Los Ciegos" de Maurice Maeterlinck y el "Can
to del Cisne" de Chejov.
Se necesitan todavía más actores pero sobre to 
do hacen falta técnicos que quieran colaborar 

la escenografía, iluminación, sonido, etc. 
El grupo debutará el 7 de Noviembre en el Sa
lón del Instituto Goethe, actuando también los 
días 8, lli y 15 del mismo més.
SI Ud. tadavía puede dar una mano, el grupo de 
Teatro se lo agradece.
Se reúnen en el tercer piso de Trejo los lunes 
y jueves a las 21,30 hs.

t

INTRINGULIS
Sin levantar el lápiz ni pasar dos veces por la 
misma línea confeccionar el siguiente dibujo: con

Solución del número anterior:

33 ^ [3
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EL ERROR DEL PROTECCIONISMO EUROPEO rOLABQRACIQN CIENTIFICA LOVAINA U.C.C.

La Facultad de Derecho de la Universidad Cató
lica de Lovaina La Nueva , de Bélgica se ha pr£ 
puesto publicar un trabajo sobre el tema de la 
nacionalidad en los diferentes países del mundo. 
Una abogada belga, egresada y asistente de esa 
Universidad fue encargada de la redacción del 
capítulo sobre la Nacionalidad en el Derecho y 
la Legislación Argentina.
Tras infructuosas búsquedas en Bélgica se diri
gió a nuestra Universidad donde el Dr. Manuel 
Rafael Zanón, Prof. en las Facultades de Cien
cia Política y Derecho, colaboró con el pedido 
de Lovaina.
Sus respuestas fueron más que suficientes para 
que la solicitante pueda llevar a cabo un tra
bajo científico de primer orden. ’

El economista Belga, Dr. Louis Baeck calificó al 
del Mercado Común como unproteccionismo europeo 

fenómeno negativo.
El Dr. Baeck que efectuó una serie de conferen
cias en el Cepade, sostuvo que países como Bél
gica, Alemania y Francia, subsidian su produc
ción agropecuaria de una " manera artificial , 
provocando el consiguiente perjuicio para otras 
naciones 'tradicionalmente exportadoras de esos 
productos, tales como nuestro país.
Pronosticó también que Argentina tendrá buenas 
posibilidades de intercambio económico siempre 
que loa estados europeos " reduzcan el protec
cionismo y eliminen las subvenciones de los pr¿ 
pios gobiernos ". ^ .
La crisis del crecimiento de las economías occi^ 
dentales fue otro de los puntos al que se refi
rió el Dr. Baeck, a su juicio ésto se advierte 
en la disminución de la capacidad de^exporta- 
ción del modelo occidental, manifestó que el 
GATT ( Organismo Mundial para el Comercio Inter^ 
nacional ), ha declarado que por primera vez de¿ 
de 1945 ha disminuido la exportación mundial.
En otra parte de sus declaraciones, el doctor^ 
Baeck consideró que el '* síndrome de la crisis 
afectó, además , a la población en general, por 
lo tanto se hace necesario plantear objetivos 
claros y definir instrumentos para alcanzarlos, 
tanto por la parte de los políticos como de los

aún del mis-

>
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CURSOS DE POST GRADO EN ARQUITECTURA

El Instituto de Historia y Preservación del Pa
trimonio Monumental organizó un curso sobre 
" Historiografía Arquitectónica *' a cargo de 
la Arq. Marina Waisman. El mismo dió comienzo 
el jueves 8 del corriente y finalizará el sába
do 10 por la mañana.
El programa que se desarrollará es el siguiente: 
-Teoría, Crítica, Historia.
-Objetos y Objetivos de la Historiografía. 
-Análisis y crítica de textos.
El curso cuenta con la participación de profe
sionales de nuestro medio y de provincias veci
nas.
Además, el Instituto ha programado un curso so
bre Renovación Arquitectónica y Urbana que dic
tará el Arq. Victor Pimentel, miembro de Iconos, 
Perú.
La programación es la siguiente:
-Problemática y Análisis de Centros Históricos. 
-Restauración Arquitectónica;Criterios.
-Análisis de propuestas e intervenciones de 
restauración y sistematización de museos.
El curso comienza el 26 de octubre y finaliza 
el 30 del mismo mes.
Las inscripciones se realizan en la Secretaría 
de los cursos de Postgrado, Obispo Ttejo 323, 
1er. piso de 10,30 a 13 ha.

gerentes de las grandes empresas y 
mo Estado.
Acerca del trasplante a nuestro país de las tejO 
rías de las escuelas económicas extranjeras, 
explicó: " Debemos pensar a partir de cada uno 
de loa problemas nacionales, pero 
de una manera nacionalista...mi consejo es que 
hay que trabajar con los demás países en conju
nto, sin temor a la colonización cultural ".

no cerramos

NUESTROS INGENIEROS PROGRESAN

Ha regresado de su viaje de perfeccionamiento 
el Ing. Daniel Parías, titular de la cátedra de 
Electrónica Física en la Facultad de Ingeniería
de la UCC.
El Ing. Parías partió el 7 de agosto a Estados 
Unidos, enviado por el Instituto de Investiga
ciones Aeronáuticas y Espaciales de la Fuerza 
Aérea Argentina.
Visito las empresas, INTEL COORPORATION, DIGI— 
TAL EQUIPMENT COORPORATION, y realizó cursos de 
perfeccionamiento en microcomputadoras y mini
computadoras tanto en la parte software como en 
hardware.
Según nos cuenta el Ing. Parías este viaje fufe 
sumamente provechoso tanto en lo que se refie
re al estudio, como en los contactos que^pudo 
establecer con distintas personas del país del

ENTREVISTA CON ROLANDO RODRIGUEZ
(Viene de la pág. 8 )
NOTICIAS; En géneral estuvieron bien organiza
das las Olimpíadas ?
Rodríguez; Muy bien. Se cumplieron horarios, 
se comía bien...si ( con alguna duda )y bien. 
Había dmnibuses para facilitar el transporte al 
campo poliileportivo desde los hoteles.
NOTICIAS: Cuáles fueron las universidades pri
vadas que participaron ?
Rodríguez: La Universidad Católica de Cuyo, la 
Católica de Salta, La Universidad Católica Ar
gentina y nosotros.
NOTICIAS; Muchas gracias, esperamos que para 
las próximas Olimpíadas podamos hacer me
jor papel.

í
!

norte.

GRUPO MISIONERO CERRO ALTO

Faltando un par de meses para nuestra misión 
en el Sur solicitamos a todos loa que quieran

con los siguien-que nos ayuden 
elementos: manuales de nivel primario,

colaborar 
tes
canillas ( de agua ), y materiales de construc 
ción en general.
Desde ya, muchas gracias.
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COMPUTACION Y SISUMAS PARA EMPRESARIOS.BECAS

Recientemente han llegado a la Universidad noti 
cias de diversos tipos de becas,que se añaden a 
otras de las cuales ya se tenían informaciones. 
La "American Association of University Women" 
tiene una "Educational Foundation" que ofrece 
becas para estudios avanzados a fin de capaci
tar a mujeres de capacidad destacada.No hay re^ 
tricciones en cuanto a edad o campo de estudio. 
El "Consiglio Nazionale delle Ricerche" otorga
rá para el período 1981-82 becas a profesores 
o investigadores latinoamericanos graduados en 
universidades o instituciones de educación su
perior que deseen especializarse en Italia.
La Fundación José María Aragón continuamente 
nos envía informes sobre becas y cursos en el 
extranjero.
La Dirección General de Cooperación Técnica In 
ternacional envía regularmente su Boletín so- 
bipe disponibilidad de Becas externas.
Para mas datos dirigirse al P.Petty en Trejo 
323, quien dispone también de mas información 
sobre disponibilidades de becas en el extranje
ro.

El Ing.Roberto Lins

Continua desarrollándose el curso sobre "Lengua 
je de Programación Basic",organizado por el CE 
PADE y dictado por el Ing.Roberto Lins,Director 
de la Escuela de Ingeniería Eléctrica Electróni 
ca de nuestra Universidad,director de nuestro 
Centro de Cómputos y profesor.
Al curso asisten 30 personas,quienes tienen la 
oportunidad de aplicar los conocimientos imp^- 
tidos en la computadora de la Universidad,ubica 
da en la planta baja de Trejo 323.

LA ECONOMIA DE MERCADO SOCIAL Y LA ECONOMIA DE
PLANIFICACION CENTRAL -EXPERIENCIAS ALEMANAS-
Los días 9,12 y 13 de octubre de 17 a 21 hs_. se 
llevará a cabo el Seminario sobre la Economía 
de Mercado Social y la Economía de Planifica
ción Central - Experiencias Alemanas -,auspicia 
do por el CEPADE y organizado por el Instituto 
Goethe de Córdoba.
Disertará el Dr.Hans H. Lechner,catedrático de 
Economía de la Universidad Técnica de Berlín, 
profesor catedrático visitante del Massachu- 
setts Institute of Technology,USA.
Informes e inscripción en el Instituto Goethe 
de córdoba,Bv. Chacabuco 476 TE.25727 de 9 a 12 
y de 17 a 21 hs.
Inscripción pravia' Limitada.

COMUNICACIONES E INFORMACIONES EN LA EMPRESA.
El próximo 19 de octubre dará comienzo el Semi
nario de Comunicaciones e Informaciones en la 
Empresa,organizado por el CEPADE.
El objetivo del mismo es brindar conocimientos 
y elementos de reflexión sobre los problemas en 
las comunicaciones de carácter personal e Ínter 
personal,haciendo referencia especial a la pro
blemática de las comunicaciones e informaciones 
en la Empresa.
Ha sido designado conductor el Lie. Raúl C¿Bian 
chi,profesor titular en la cátedra "Administra 
ción de Personal"de la Facultad de Ciencias Eco 
nómicas de la UCC,profesor interino del CEPADE 
e investigador del CIPEAP en di área de Recur- 

Humanos.Ha realizado también estudios de 
post-grado en la Universidad de Lovaina (Bélgi
ca) . ^
La duración del curso es de 12 hs.

.EL PROBLEMA DE TAS ETAPAS EN EDUCACION
La Facultad de Filosofía y Humanidades organi- 
2a un Simposio sobre"El Problema^de las Etapas 
en la Educación" que se realizará del 27 al 29 
del corriente mes.
En este importante evento disertará el Dr.Prof. 
Winfried B<3hm,de la Universidad de Wúrzburg,A- 
lemania,quien ya el año pasado tuvo una serie 
de conferencias en la misma Facultad con gran 
aceptación del público presente.En esta oportu 
nidad participará también del Simposio la Dra._ 
Prof. Luisa de Natale,de la Universidad de Bari 
Italia.Entre los disertantes de la Facultad se 
encuentra la Lie.Prof.Luisa M.Schweizer de Cer 
vantes,el P.Miguel Petty y la Lie.Prof.Susana 
Tresserra de Guiñazú.
Los temas a desarrollarse tratan a la infancia 
la adolescencia,la juventud y la adultez como 

partes'de un único proceso educativo con sus ne 
cesarías diferenciaciones.
Informes e inscripciones: Trejo 323 -3er.Piso-

I
■s

sos

CINE DEBAIE
El Grupo de Cine Debate de nuestra Universidad 
comunica que la proyección de la película DODES 
KADEN del director japonés Akira Kurosava se 
posterga para los días 29 y 30 de Octubre.
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XI JUEGOS OU3-PICQS U^JIVERSITARI_OS
ENTREVÍSIA con ROIANDO RODRIGUEZ;y. t domingo 27 de setiembre se clausuraron los 

XI Juegos Olínqíicos Universitarios en el Cbmple 
jo de^rtivo de Embalse de Río Tercero. 
Participaron del evento 29 Universidades (25 e^ 
tatales y 4 privadas). . , / •
Nuestra Universidad intervino en Voleibol (equi 
í» femenino),basquetbol y fútbol. ■
los puestos conseguidos,teniendo en cuenta los 

. números,no fueron muy destacados (22“),pero,a- ■ 
nalizancb otros facíórea,el” resultado fue alta 
mente positivo: ' ,
-El gran espíritu de lucha demostrado por 
tros equipos,así' óomo el álto grado de camara
dería alcahz^o. .
-La posibilidad de tomar contacto con deportis 
tas de alta oompeticíion.
-El conocer ^deleigaciones perfectam^te orgam*^ 

con un piantel técnico-organizativo ccm- 
puesto por cerca de 10 personas. ^ ^

De lo expuesto se deduce que nuestra delegación 
pudo aprender en lo técnico y en lo^organizati- 
.vo,ya que en los dos asuetos padecuamos de po- 

' ca preparación.En el primero,se observo a con
juntos que poseían uno o varios jugadores int^ 
nacionales,o sea que no practican solo reCTea- 
tivamente.En el segundo se vio que oompeO^ ro 
s6lo implica llevar jugadores ,sino también un 
cuerpo de apoyo,si se pretenden alcanzar resul
tados positivos. .
Destacamos que el jueves 24 los deportist^ tu 
vieron oportunidad de conversar con el Sefior 
Presidente de la Naci6n,Tte.Gral.(R) Roberto_E 
duarxio Viola.En representación de nuestra 
versidad asistieron Liliana Arias (C.Política) 
Luis T.Menta (Arquitectura) y Claudio Scavoli- 
ni (C.Económicas).En esta oportunidad el primer 
mandatario les hizo saber que las Olimpiadas U~ 
niversitarias se realizaran cada dos años y no 
cada cuatro cano venía ocurriendo.
El Tte.Orel.Viola,tres la charla y otra serie 
de actividades clausuro oficialmente las olim
píadas. Se hallaban presentes además otras altas 
autoridades nacionales y provinciales.

‘ El viernes 25 se realizo la despec^da de los es 
tudiantes con un gran baile y salidas en grupo.

NOTICIAS UCC r^sieramos en primer lugar que 
nos contara qué tal les fue ?
RODRIGUEZ :Humanamente muy bien.Pudimos conocer 
gente de otras Universidades .y también conocer
nos eniare nosotros.Deportivamente,cabe semlar 
que nuestros objetivos son distintos de los de 
las demás Universidades.
NOTICIAS :¿En qué notás esa diferencia?
RODRIGUEZ:: La diferencia está en la infraestruc 
tura que disponemos nosotros y la que disponen 
ellos,lo cual permite encarar al deporte de ma
neras diversas.Nosotros hacemos deporte recrea 
tivo.Ellos hacen deporte competitivo.
NOTICIAS::Pero,acá también se oc«5)ite ...
RODRIGUEZ: Si,pero le explico: acá se juega por 
el deporte mismo.Ellos van a garar directamente
NOTICIAS‘.Entonces, ¿ellos teman al deporte en se 
rio y nosotros no ?
RODRIGUEZ:Los medios de que disponemos nosotros 
no permiten el deporte competitivo.
NOTICIAS: ¿Qué medios nos hacen falta?
RODRIGUEZ :La parte de infraestructura,un girana 
sio.A nosotros nos falta personal especializado 
técnicos,profesores para las distintas activida 
des.
Hay que recordar también que era la prin^ra vez 
que interveníamos en un .evento de esta naturale

• \

núes

s

za.
NOTICIAS:: ¿Como estamos con respecto a las Uni
versidades privadas que participaron?
RODRIGUEZ :Deportivamente no hay diferencias.
Los objetivos son los mismos.
NOTICIAS :Nbs has dicho que hisnanamante la pasa 
ron bien.¿(3ué significa eso? “
RODRIGUEZ :Nos hicimos amigos de muchos y entre 
nosotros mismos que nos conocíamos poco.CanpaaS- 
tíaroos las comidas,las habitaciones,etc.Conoci 
mos universitarios de Misiones y de la Patagoruk 
En total éramos 2200 chicos. (Sigue Pag.O t

r
TORNEO INTEGRAL INTERFACULTADES

^continuación consignamos la progr^cion pa 
ra el 10 de octubre en los distantos de
portes:

-BASQUETBOL:
Se realizaran los encuentros a las 14.30 hs. en 
la Sagrada Familia.

-FUTBOL: -CANCHA N“l-
147orhs.:Medicina "B'*^ vs. Cs.Agro^c."B 
15.00 hs.:Cs.Eoonán."B" vs. Cs.Quamicas ”B 
16.00 hs.:Ingeniería"B'’ vs. Esc.Periodismo.

-CANCHA N“2- 
14.00 hs. :C.Política vs. Arquitectura.
15.00 hs.:Ingeniería’W vs. Cs. Qumicas A

vs. Cs. Agropec."A”

-VOLEIBOL:
14.30 hs.:Medicina vs.C.Política (Final Femen.)
15.30 ha .,:C. Poli tica vs.C.(3uím."A"(Final hbsc.)

-HANDBOL
Se invita a los equipos que quieran participar 
en el Torneo que dará comienzo a las 14.30 hs. 
Inscripciones y mayores informes en el Departa
mento de Deportes.

16.00 hs.:Medicina"A"
deberán vestirSe recuerda a los jugacbres que 

camisetas de color uniforme por equipo.


